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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA 
CELEBRADA EL DÍA 25 DE OCTUBRE DE 2016 

En Badajoz, siendo las 10:30 horas del día 25 de octubre de 2016, se reúnen en el Salón de 
Actos de la Primera Planta de la Escuela de Ingenierías Industriales los miembros de Junta de 
Escuela que se relacionan en el Anexo I de la presente Acta, para celebrar sesión ordinaria de 
Junta de Escuela, de acuerdo con el siguiente orden del día: 
 

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores. 
2. Informe del Director. 
3. Designación de Tribunales de Evaluación de asignaturas. 
4. Designación de los Premios al Mejor Expediente del Curso 2015/2016. 
5. Aprobación, si procede, de la Memoria del POI del Curso 2015/2016. 
6. Aprobación, si procede, de la planificación del POI para el Curso 2016/2017. 
7. Renovación de participantes en Comisiones de la Escuela. 
8. Ruegos y preguntas. 

 
Excusan su asistencia D. Carlos Galán, D. Francisco Quintana, D. José Luis Herrero, D. Rafael 
Lorente, D. José María Montanero, D. Jesús Lozano, D. Enrique Romero, D. Antonio Gallego 
y D. Juan Manuel Carrillo. 
 

Desarrollo de la sesión: 
 

1) Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores: 
El Sr. Secretario toma la palabra para hacer lectura de las actas de las sesiones de 12 de mayo 
de 2016, 19 de mayo de 2016, 13 de julio de 2016, 14 de septiembre de 2016 y 6 de octubre de 
2016. 
A continuación, se abre un turno de intervenciones para poder realizar comentarios u objeciones 
a las actas pendientes de aprobación. 
La profesora Pilar Suárez interviene para hacer constar dos correcciones en el acta de 6 de 
octubre de 2016. En concreto: 

- Las nuevas evidencias voluntarias que se realizaron para el informe de auditoría, dentro 
del proceso ACREDITA PLUS de los Grados de Ingeniería Industrial, fueron trece. 

- El informe, así como los trabajos necesarios para su realización, fueron llevados a cabo 
por la Comisión de Calidad de los Grados de la Escuela, y no por la Comisión de 
Garantía de Calidad del Centro, como inicialmente aparecía en el borrador del acta. 

El Sr. Secretario toma nota de ambas aclaraciones, no produciéndose más intervenciones en 
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este punto. Posteriormente, se procede a la votación para la aprobación de las actas, con la 
inclusión de las correcciones comentadas. Se aprueban todas ellas por unanimidad de los 
asistentes. 
 

2) Informe del Director: 
El Sr. Director toma la palabra para transmitir a la Junta de Escuela los siguientes aspectos: 
Se hará llegar, en nombre del Centro, condolencias y pésame a aquellos compañeros que han 
sufrido recientemente una pérdida familiar: Francisco Duque, profesor del Área de Tecnología 
Electrónica y Nieves, compañera del equipo de limpieza. Igualmente, se enviará una carta de 
pésame a los familiares de la antigua alumna de la Escuela Ángeles Estrada, recientemente 
fallecida. 
Se recuerda a la Junta de Escuela que el panel evaluador que llevará a cabo la auditoría de las 
Titulaciones de Grado de la Rama Industrial, dentro del proceso ACREDITA PLUS, estará en 
el Centro dos días, durante los cuales se programarán una serie de entrevistas con personal 
vinculado a estas Titulaciones y otros grupos de interés. El Sr. Director aprovecha este espacio 
para solicitar, de nuevo, que aquellos profesores que aún no hayan publicado su curriculum 
vitae en la página Web de la Escuela, lo hagan a la mayor brevedad con el objeto de completar 
estos registros antes de la llegada del panel de auditores. 
Se va a proceder a la sustitución paulatina, en toda la Escuela, de tubos fluorescentes por otros 
de tecnología LED. 
El montaje en la Escuela de un laboratorio de fabricación Fab Lab se realizará a través de un 
convenio de colaboración con RED.ES. En este momento, se está a la espera de la firma del 
convenio, y sería un primer paso para la constitución de una red Fab Lab en Extremadura. 
Inicialmente, está previsto instalar este laboratorio en el Aula 2.1 de la Escuela, que deberá ser 
acondicionada de manera adecuada, entre otros aspectos, en el ámbito del aislamiento acústico. 
Este aspecto es fundamental para evitar molestias durante el transcurso de la docencia en las 
aulas adyacentes. 
En los próximos días se celebrará una cata de vinos en Hotel Río, a la cual está invitado todo el 
personal de la Escuela, organizada por los profesores Jesús Lozano y Antonio Macías. 
 

3) Designación de Tribunales de Evaluación de asignaturas: 
El Sr. Director lee la propuesta de Tribunales de 5ª, 6ª y 7ª convocatoria que deben constituirse, 
a petición de alumnos interesados y para las asignaturas solicitadas. En concreto, la propuesta 
de Tribunales para la convocatoria de noviembre 2016 es: 
Para la asignatura Mecánica de los Medios Continuos, el Tribunal estará compuesto por Manuel 
Reino, Francisco Javier Alonso y Juan Ruiz. 
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Para la asignatura de Resistencia de Materiales, el Tribunal estará compuesto por Manuel 
Reino, Francisco Javier Alonso y Eliseo Pérez. 
No se producen intervenciones al respecto, aprobándose por unanimidad la constitución de 
ambos Tribunales. 
 

4) Designación de los Premios al Mejor Expediente del Curso 2015/2016: 
El Sr. Director comenta las razones por las que se vuelve a discutir este punto en Junta de 
Escuela, que ya fue tratado en una reunión anterior. Se presenta de nuevo la propuesta de 
concesión de Premios al Mejor Expediente Académico del Curso 2015/2016 al haberse recibido 
una reclamación sobre la propuesta aprobada en la sesión anterior. En concreto, la reclamación 
hace referencia a la propuesta de Premio en la Titulación de Grado en Ingeniería Electrónica y 
Automática (Rama Industrial). Una vez analizada la reclamación, se pudo constatar que el 
alumno reclamante efectivamente sí era la persona que reunía todos los requisitos para optar a 
dicho reconocimiento. Por lo tanto, se vuelve a plantear la designación de Premios para su 
aprobación en Junta de Escuela tras la subsanación del error detectado. 
La propuesta de Premios al Mejor Expediente, por tanto, es similar a la aprobada en la Junta de 
Escuela de 6 de octubre de 2016, salvo en el Grado en Ingeniería Electrónica y Automática 
(Rama Industrial), en la que se propone como Premio al Mejor Expediente Académico para el 
Curso 2015/2016 al alumno Francisco Javier Álvarez García. 
Alfredo Gómez-Landero pregunta si a este alumno también se le va a entregar el 
reconocimiento que el Centro otorga a los alumnos propuestos para el Premio al Mejor 
Expediente, y que tradicionalmente se impone durante la celebración del Acto de Entrega de 
Becas e Insignias de la Escuela. Se acepta esta propuesta y se decide que también se le entregue 
este diploma de reconocimiento. Sin más intervenciones, se aprueba por unanimidad la 
propuesta de concesión de Premios al Mejor Expediente Académico para las Titulaciones de la 
Escuela en el Curso 2015/2016. 
 

5) Aprobación, si procede, de la Memoria del POI del Curso 2015/2016: 
En este momento, se cede la palabra al profesor Diego Carmona para realizar los comentarios 
y aclaraciones pertinentes en cuanto a la Memoria del POI del Curso pasado. Diego Carmona 
aprovecha para agradecer a los profesores, alumnos y PAS su esfuerzo para contribuir a que 
otro año más se haya podido mantener el POI del Centro. Además, pide disculpas por el retraso 
en la aprobación de la Memoria del Curso anterior, que inicialmente debía haberse presentado 
en septiembre; retraso particularmente motivado por el tiempo de baja y convalecencia tras la 
operación quirúrgica a la que fue sometido. 
No se producen más intervenciones, pasándose a votar la aprobación de la Memoria. 
Se aprueba por unanimidad de los asistentes. 
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6) Aprobación, si procede, de la planificación del POI para el Curso 2016/2017: 
En este punto del Orden del Día, de nuevo toma la palabra el profesor Diego Carmona para 
presentar ante la Junta de Escuela las principales novedades presentes en el Plan del POI para 
el Curso 2016/2017. En concreto, se ha reducido el trámite documental para las tutorías y resto 
de procedimientos. Por otro lado, se piensa organizar en este Curso las segundas Jornadas de 
Empleo 4W. Finalmente, transmite que todo esto estará publicado en breve en el Espacio Virtual 
creado específicamente para el POI. 
Sin más intervenciones, se aprueba por unanimidad de los asistentes el plan del POI para el 
Curso 2016/2017. 
 

7) Renovación de participantes en Comisiones de la Escuela: 
El Sr. Director anuncia que la profesora Silvia Román sustituirá a partir de este momento a 
Francisco Zamora en la Comisión de Orientación al Estudiante (COE), que se enmarca dentro 
del POI. El Sr. Director aprovecha este momento para agradecer al profesor Francisco Zamora 
el trabajo excelente realizado durante todos estos años en dicha Comisión, deseando a la 
profesora Román el mismo éxito. Diego Carmona se suma a este reconocimiento. 
Se aprueba por unanimidad esta sustitución. 
 

8) Ruegos y preguntas: 
En este momento, antes de pasar a los ruegos y preguntas, el Sr. Secretario anuncia a la Junta 
de Escuela que ha sido registrada una solicitud de tutela de curso, la cual es importante que sea 
vista y aprobada en esta sesión para agilizar la tramitación de dicho curso. No obstante, al no 
existir un punto en el orden del día que trate Asuntos de Trámite, el Sr. Secretario solicita a la 
Junta su visto bueno para traer y valorar la aprobación de esta solicitud de tutela académica aun 
no formando parte del orden del día de la reunión. La Junta de Escuela da su visto bueno de 
manera unánime. 
Por tanto, se anuncia la valoración de tutela académica, que solicita el profesor José Luis 
Herrero para la realización de un curso de JAVA en este Centro. Se hace lectura de los aspectos 
fundamentales del curso y se realiza la votación para aprobar su tutela académica. Se concede 
la tutela académica al curso por unanimidad de los asistentes. 
No hay ruegos y preguntas. 
 
 
No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director da por finalizada la Junta, siendo las 11:01 
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horas del día 25 de octubre de 2016, de todo lo cual como Secretario doy fe. 
 V˚ B˚ 
    EL DIRECTOR,     EL SECRETARIO ACADÉMICO, 
 
 
 
 
 
D. José Luis Canito Lobo.     Víctor Valero Amaro. 
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ANEXO I: RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES A LA SESIÓN  ORDINARIA 
DE JUNTA DE ESCUELA DEL 25 DE OCTUBRE DE 2016 

(aparecen en azul) 
MIEMBROS NATOS 
D. José Luis Canito Lobo 
D. Pablo Carmona Del Barco 
D. Víctor Valero Amaro 
D. Manuel Reino Flores  
Dª María Teresa Miranda García-Cuevas 
Dª María Gracia Cárdenas Soriano 
D. Javier Tejero Infantes 
Dña. Marta Valero García 
Representantes de Departamentos   
D. José Luis Ausín Sánchez  

D. Lorenzo Calvo Blázquez 
D. José Sánchez González 

D. José Luis Herrero Agustín (EX) 
D. Sergio Rubio Lacoba  
D. Carlos A. Galán González (EX) 
D. Ricardo García González 

D. Rafael Lorente Moreno (EX) 
Dª Eva María Rodríguez Franco 
D. Fernando López Rodríguez 

D. Ángel Luis Pérez Rodríguez  
D. Gonzalo del Moral Arroyo 

MIEMBROS ELECTOS: Sector A  
D. Juan Antonio Álvarez Moreno 
D. Fermín Barrero González 
D. Manuel Calderón Godoy 
D. Antonio José Calderón Godoy 
D. Juan Manuel Carrillo Calleja (EX) 
D. Antonio Camacho Lesmes 

D. Inocente Cambero Rivero 
D. Carlos Cárdenas Soriano 

D. Diego Carmona Fernández 
D. José María Montanero Fernández (EX) 

D. Ricardo Chacón García 

D. David de la Maya Retamar 
Dª María Ángeles Díaz Díez 
D. Juan Félix González González 

D. Miguel Ángel Jaramillo Morán 
D. Jesús Salvador Lozano Rogado (EX) 
D. Antonio Macías García 
D. Francisco Jesús Moral García 
D. Francisco Quintana Gragera (EX) 
D. Enrique Romero Cadaval (EX) 
D. Juan Ruíz Martínez 
D. Eduardo Sabio Rey 
Dª Pilar Suárez Marcelo 
MIEMBROS ELECTOS: Sector B  
D. José Ignacio Arranz Barriga 
Dª Eva González Romera  
Dª María Isabel Milanés Montero 
D. Francisco Zamora Polo (EX) 
D. Eduardo Cordero Pérez 
D. Alfonso Carlos Marcos Romero 

Dª Silvia Román Suero 
MIEMBROS ELECTOS: Sector C  
D. Pablo García de Veas Díez 
D. Vicente Climent Antúnez 

D. Francisco Duque Gruart 
Dña. Paloma Toboso Pérez 
D. Daniel Rodríguez Jorge 

MIEMBROS ELECTOS: Sector D  
D. Antonio José Gallego Núñez (EX) 
D. José María Herrera Olivenza 
D. Alfredo Anselmo Gómez-Landero Pérez 
D. Francisco Picado Daza 
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